Jahresanlass 2014 der Textilrestauratorinnen des SKR und der Interessensgruppe Textil

Datum: 25. August 2014 28 Teilnehmerinnen

Stationen: Kantonsarchäologie Zürich und Völkerkundemuseum der Universität Zürich

Am Vormittag wurde die Kantonsarchäologie Zürich in Stettbach besucht. Anhand von Einführungsvorträgen von Mitarbeitern der Kantonsarchäologie wurde die Arbeit des Instituts im Allgemeinen und das mögliche Fundspektrum aufgezeigt sowie in einem textilspezifischen Vortrag von Frau Antoinette Rast-Eicher neolithischen und bronzezeitlichen Textilien, mit Fokus auf jene der Grabung beim Operà-Parking ZH, vorgestellt.



Ausgewählte Textilfunde der Pfahlbauerzeit konnten im Anschluss an die Vorträge unmittelbar betrachtet werden. Frau Rast-Eicher und Angestellte der Kantonsarchäologie standen für die Beantwortung von Fragen zur Seite.





Allen Beteiligten und Mitorganisatoren sei herzlich für den interessanten, abwechslungsreichen Tag gedankt!